

# Crean filial de Universidad de San Marcos en SJL

La cuatricentenaria Universidad Nacional Mayor de San Marcos, tendrá una filial en el populoso distrito de San Juan de Lurigancho, como una forma de descentralizar y llevar educación, a los

sectores más necesitados.

Esto fue gracias al trabajo en conjunto de la ciudadanía del distrito y la congresista Julia Valenzuela, quien sostuvo varias reuniones con el rector de la casa de estudios,

Manuel Burga, y con el ministro de educación, Javier Sota Nadal, para concretar este proyecto.

La parlamentaria se mostró satisfecha por haber cumplido con los pobladores del distrito, y en

beneficio de sus ciudadanos, esta es una forma de buscar un mayor acercamiento de las universidades con los distritos más populosos de Lima y de contribuir con el desarrollo sociocultural del distrito, manifestó la congresista. ■